

## **Europa-Union bestätigt Vorsitzende**

Vortrag am 22. Juli

**LÜNEN.** Der Stadtverband Lünen/Kreisverband Unna der Europa Union hat in Anwesenheit des Landesvorsitzenden und Staatsministers a.D. Wolfram Kuschke am vergangenen Mittwoch seine Jahreshauptversammlung mit Wahlen zum Vorstand abgehalten.

Wieder im Amt bestätigt wurde Elisabeth Schnarrenberger-Oesterle als Vorsitzende. Als Stellvertreter wurden Horst Müller-Baß und Jochen Otto gewählt. Schriftführer wurde Dr. Matthias Laarmann und Schatzmeister Wolfram Nölle. Als Beisitzer im Vorstand wurden Uta Heilmann-Störmer, Siegfried Hölzner, Otto Jenrich, Martin Kerstin und Michael Teichert gewählt. Sandra Rottmann und Fritz Loll wurden als Kassenprüfer im Amt bestätigt.

Einmal im Monat tagt die Europa-Union im Hotel „Zur Persiluhr“, Münsterstraße 25. Interessierte sind zur überparteilichen Vereinigung willkommen. Der Mitgliedsbeitrag beträgt jährlich 48 Euro. Veranstaltungen sind kostenlos. Die nächste Veranstaltung findet am 22. Juli statt zu dem Thema „Europäische Zentralbank“, ab 19 Uhr im Hotel „Zur Persiluhr“. Ein Themenschwerpunkt im zweiten Halbjahr wird Russland sein. Termine und Infos unter [www.europa-union-luenen.de](http://www.europa-union-luenen.de)